

UN BEAU PROJET AU SERVICE D'AGRICULTEURS DU TERRITOIRE

Deux projets du GAL se sont associés, dans une action commune ces 4 et 6 février 2014.

Via le projet 'jardins' du GAL, visant à la réinsertion de personnes fragilisées, un groupe d'adolescents inscrits dans l'initiative Solidar'cité de l'AMO (accueil en milieu ouvert) Passage de Namur est venu travailler deux journées dans deux exploitations agricoles du territoire, à Gesves et à Ohey.

Leur mission rentrait dans le cadre du projet de protection des berges qui vise à installer des systèmes d'abreuvoirs alternatifs pour le bétail et des clôtures le long des cours d'eau dans les pâtures. Ils ont



donc, encadrés par les agriculteurs et les chargés de mission du GAL, placé 900m de clôtures. Ce fut une belle expérience pour les jeunes, et une aide précieuse pour les agriculteurs !

Un deuxième chantier pourrait être programmé durant le mois d'avril pour le placement des pompes à museaux. Les jeunes pourraient ainsi se rendre compte de l'aménagement global et de l'utilité de leur travail.

Infos : Valérie Dubois
dubois.leader@skynet.be ou
083/670.347.